

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración San Agustín 7

Año XL.—Número 11.352

Lunes 8 de Julio de 1940

Precio del ejemplar: 20 céntimos

## Ley de la Jefatura del Estado reorganizando la milicia de F. E. T. y de las J. O. N. S.

### OTRO NUEVO MUSEO

Madrid cuenta con otro nuevo Museo: se llama del Pueblo Español, y se ha tratado, con suerte de agrupar en él todo aquello que lógicamente cabe bajo su denominación. Es circunstancia muy digna de tenerse en cuenta lo que significa para la cultura artística del país un Museo con un determinado carácter y con una prevista orientación.

El Museo del Pueblo Español puede ser, y seguramente lo será, pues quienes lo patrocinan tienen empeño en ello, un resumen de una porción de valores artísticos que no eran atendidos en toda su alta valoración. El Pueblo Español, en su sentir peculiar, tiene muchas cosas dignas de ser conservadas y estudiadas con el fin de que en un futuro sean documentos que llevar a la Historia de España. Porque no solamente los hechos heroicos de nuestras armas ni las complicadas actuaciones de nuestra política, ni los intrincados desenvolvimientos de nuestra vida social son los que tienen que importar a las generaciones futuras; los trajes, las joyas, las cerámicas, la actividad, en fin, de la vida española, es la que ha de completar el cuadro exacto de cada tiempo determinado. Por ello el Museo del Pueblo Español tiene, y aún más tendrá en lo sucesivo, un valor inestimable.

### La reorganización de Francia

### Castigo de las responsabilidades de orden político, civil y militar

«Debemos corregir nuestra ligereza intelectual y moral», dice un diputado socialista

Vichy.—Un grupo importante de diputados, reunidos esta tarde en Vichy, han aprobado por unanimidad, a propuesta del diputado Tixier Vignancourt, una moción en que se invita al Gobierno a proseguir sin pérdida de tiempo las investigaciones de responsabilidades y su castigo, las de orden político, civil y militar, tanto en los orígenes de la guerra, como en la prosecución y en la insuficiencia de medios para ella. Pierre Laval ha expuesto seguidamente las condiciones en las que desarrollaba la acción diplomática cuando estuvo en el Poder, como ministro de Negocios Extranjeros. Ha señalado que estuvo siempre con la preocupación de permanecer libre de las exigencias excesivas de Inglaterra. El desastre a que nos ha conducido la ligereza de los que nos han llevado a la guerra—ha dicho—nos obliga con deber sagrado a asegurar la dirección de Francia. Pedimos al Parlamento que nos conceda los medios y que confirme unánimemente su confianza al mariscal Pétain, cuya alta personalidad moral garantiza la virtud de la obra emprendida.

El diputado socialista Spinasse ha tomado la palabra seguidamente, y ha dicho que el Parlamento va a cargarse con las faltas comunes. «Su acto es una verdadera crucifixión, necesaria para que otros den al país una forma y una fuerza nueva. La autoridad del mariscal Pétain hace posible esta tarea, y entonces la entrega que ha hecho de su persona no será vana. No se borrará el pasado condenable hasta que nos podamos encontrar como franceses en la tierra de Francia. Para ello debemos corregir nuestra ligereza intelectual y moral. Ella ha sido la causa de nuestro retraso técnico, industrial y militar. Francia estaba abandonada. Es necesario que se recobre».—Eje.

### De Gaulle, condenado

Toulouse.—El Tribunal de guerra de la 17 región militar ha condenado a cuatro años de cárcel y a una fuerte multa, en rebeldía, al general Da Gaulle, por indisciplina e incitación a la rebelión.—Eje.

### HITLER y el conde CIANO

Conferenciaron ayer en Berlín. El ministro italiano, conde Ciano, llegó ayer, a las once y cuarto, a la estación de Anhalt, de Berlín. Fue recibido por el ministro von Ribbentrop, quien le acompañó al castillo de Bellevue. A su paso por las calles de la capital, el conde Ciano fue aclamado por el pueblo berlinés.

Poco después de llegar, el ministro italiano salió del castillo de Bellevue y se trasladó a la Cancillería del Reich, donde seguidamente fue recibido por el Cancellor Hitler, comenzando las conversaciones en presencia de von Ribbentrop. A las dos de la tarde terminó la entrevista. Von Ribbentrop y el conde Ciano se dirigieron al hotel Adlon donde el primero ofreció un banquete a su colega.

Después de almorzar, el conde Ciano ha salido de Berlín para efectuar una visita a los territorios ocupados del Oeste. Esta visita durará dos días.

SI QUIERES TENER DINERO Y AUXILIAR A LA PATRIA EN SUS EMPRESAS, JUEGA A LA LOTERIA DEL ALZAMIENTO. SU BENEFICIO AYUDARA A RECONSTRUIR LA CIUDAD UNIVERSITARIA

El mando de la milicia le ejercerá, por delegación del Caudillo, como jefe directo un general o jefe del Ejército. El mando regional será desempeñado por jefes profesionales de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire

Tiene por misión la Milicia mantener el espíritu combativo de la juventud española, dispuesta en todo momento a movilizarse en servicio de la Patria. La Milicia se organiza en las siguientes formaciones: Milicia premilitar, Milicia de primera línea, Milicia de segunda línea, Milicia universitaria. El personal de la Milicia se considerará como benemérito de la Patria

Madrid, 8 (2 t.).—El «Boletín Oficial del Estado» publica la Ley del 2 de Julio de 1940 de la Jefatura de Estado, en que se dispone:

Artículo 1.º La Milicia de la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. tiene por misión mantener el espíritu combativo de la juventud española, dispuesta en todo momento a movilizarse al servicio de la Patria y a encuadrar la masa general de la nación para la instrucción premilitar, al servicio del trabajo o aquellos actos que el Caudillo decreta. Es, por tanto, función de la Milicia educar e instruir a la juventud, preparándola para su ingreso en las fuerzas armadas de la nación, mantener la preparación y educación militar de los ciudadanos y organizar servicios especiales para complementar los de retaguardia en tiempo de guerra y realizar los de protección y defensa que les sean confiados.

Art. 2.º La Milicia se organizará en las siguientes formaciones: A) Fuerzas permanentes. Estarán constituidas por los cuadros y efectivos indispensables para constituir en cada provincia la oficialidad y Milicia necesarias al orden interno del Movimiento, a la instrucción premilitar de la juventud y al encuadramiento de los efectivos de primera línea. Organizar el número de unidades que los presupuestos permitan. B) Milicia premilitar. Encuadrará a los jóvenes afiliados desde los dieciocho años de edad (término de su permanencia en las Organizaciones Juveniles) hasta la edad de su ingreso en el Ejército, recibiendo la instrucción premilitar y de especialista adecuada y constituyéndose con ellas el número de banderas correspondiente a sus efectivos. C) Milicia de primera línea. Comprende a los afiliados desde que son licenciados del Ejército hasta alcanzar la edad que la Ley de Reclutamiento, señale para el término del servicio militar. Constituirán el número de banderas que permitan los efectivos dentro de cada uno de los periodos de edad en que esta larga etapa se subdivida, dispuestos siempre para ser movilizados. El personal de la Milicia de la primera línea se incorporará, caso de movilización de su reemplazo, a las correspondientes unidades de los Ejércitos de tierra, mar y aire. D) Milicia de segunda línea. Estará constituida por los afiliados a la Milicia desde la edad término del servicio militar hasta los cincuenta y cinco años. Formarán el número de compañías que sus efectivos permitan para constituir las fuerzas de retaguardia en los

casos de movilización total de la nación.

Art. 3.º La Milicia universitaria está compuesta por los jóvenes de edad superior a los dieciocho años, afiliados al Movimiento, y que cursen sus estudios en Universidades, Escuelas técnicas y Centros de enseñanza superior. Recibirán en la Milicia preparación premilitar para el servicio de oficial, y terminados sus estudios y alcanzado el grado de aptitud premilitar indispensable, ingresarán en el Ejército como sargentos, y a los cuatro meses de servicio podrán obtener el empleo de alférez de complemento, con el que practicarán el servicio el tiempo reglamentario.

Art. 4.º Los afiliados a la Milicia premilitar al alcanzar la aptitud militar, técnica y moral que los reglamentos determinen, obtendrán una reducción del tiempo de servicio en filas en la extensión que las disposiciones sobre reclutamiento señalen, y dentro de las necesidades del servicio tendrán preferencia para elección de Cuerpo, entre los correspondientes a su preparación, así como para el disfrute de permisos y licencias temporales.

Art. 5.º El personal de la Milicia se considerará como benemérito de la Patria, y el tiempo que sus miembros estén movilizados les servirá de abono como tiempo servido en las filas del Ejército, a todos los efectos, siéndolo acumulable, como servidos al Estado, para los funcionarios públicos. Del tiempo que permanezca en las Milicias premilitar y de primera línea,

### EFEMERIDES

### 8 de Julio de 1344. Toma de Algeciras por Alfonso XI

En la Nomenclatura de Reyes españoles, el nombre de Alfonso es acaso el más ilustre de todos, y entre los Alfonso lleva la palma el vencedor del Salado y Algeciras. La conquista de esta última ciudad ofreció a los cristianos la novedad de que los moros usasen por primera vez las armas de fuego. Había puesto sitio a la plaza el Rey Alfonso en Agosto de 1342. Asentó el Rey su campo junto a la torre que después se llamó de los Adalides, entre el río Palmones y la ciudad. Dispuso emboscadas para coger prisioneros e informarse por ellos del estado de la ciudad, que supo estar bien provista de víveres y gentes, contando hasta ocho mil caballos, doce mil peones y otros muchos hombres de armas. La guarnición sitiada ascendía a unos treinta mil hombres. Mandó el Rey hacer fosos y estacadas para la defensa, y de día en día crecían las escaramuzas por ambas partes, llevando los moros la peor. Pero—escríbe la Crónica del Rey Alfonso—lo más particular es que los moros lanzaban muchos truenos contra la huerte, en que lanzaban pellas de tierra muy grande tan lejos de la ciudad, que algunas de ellas pasaban más allá del Real y algunas herían en la huerte; lanzaban asimismo con los truenos saetas tan grandes y gruesas, que alguna hubo que con trabajo la pudo un hombre alzar del suelo. No por eso se arredró el Rey cristiano, sino que acercó su campo más a la ciudad, aunque no era sólo la novedad de las armas de fuego la que dificultaba el sitio, sino el temporal desatado por aquellos mismos días. Finalmente, al cumplirse los dos años de cerco, impedido completamente el socorro a Algeciras, el Rey de Granada y el de Marruecos pidieron ajuste, abriéndose las puertas de la ciudad al vencedor del Salado.

## SON MUY ALARMANTES LAS NOTICIAS RECIBIDAS EN VICHY DE LA MARTINICA

### LAS ELECCIONES EN MEJICO

Las fuerzas del Ejército han intervenido con ametralladoras

Numerosas y graves incidentes

Méjico, 7.—Numerosas y graves incidentes se han producido en todas las ciudades de Méjico con motivo de las elecciones presidenciales. Hasta las trece horas (local) se contaban 10 muertos y 32 heridos, la mayor parte por tiro de revólver. Grupos de ambulancias recorren incesantemente las calles de las ciudades para la recogida de heridos y de muertos. Tres generales del Ejército han presentado ayer sus candidaturas para reemplazar a Cárdenas.—Eje.

### 21 muertos y 265 heridos

Méjico, 8 (2 t.).—En los desórdenes producidos ayer con motivo de las elecciones hubo 21 muertos y 265 heridos. La Policía ha practicado 150 detenciones. El Presidente Cárdenas no pudo votar porque el local próximo a su residencia estuvo cerrado durante todo el día a causa de los incidentes callejeros.—Eje.

### EL PARTIDO INDO

Pide la independencia absoluta del país

Kabul, 8 (2 t.).—El Comité ejecutivo del partido indio ha aprobado una resolución en la que se pide la independencia absoluta del país y se reclama la constitución de un Gobierno nacional en la Administración central.—Eje.

### Van a ser entregados los prisioneros de guerra alemanes

Berlín, 8 (2 t.).—La delegación francesa de armisticio ha comunicado que todos los prisioneros de guerra alemanes serán entregados en la línea de demarcación cerca de Saint Marmacaire y Saint Cloud.—Eje.

### LA SITUACION EN LA MARTINICA

Washington, 7.—Se comunica que las fuerzas navales francesas que se encuentran a lo largo de la isla Martinica, en el mar Caribe, y que comprenden algunos submarinos, el portaaviones «Bearn», de 22.146 toneladas, y algunos barcos más, esperan de un momento a otro el ultimatum británico. Según informaciones llegadas a los medios franceses de Washington, todas las comunicaciones entre la isla y el continente han quedado interrumpidas a consecuencia del bloqueo inglés.—Eje.

Vichy, 8 (2 t.).—Las noticias que se reciben de Martinica siguen siendo alarmantes. Se espera de un momento a otro el ultimatum inglés. En Vichy no se concede crédito al mentis de Londres sobre este bloqueo, y se agrega que después del ataque de Orán no se puede tener fe en las informaciones inglesas.—Eje.

### AVIONES SOBRE GIBRALTAR

Gibraltar, 8 (2 t.).—A las ocho de la mañana de ayer volaron sobre Gibraltar dos trimotres a gran altura. Sonaron las señales de alarma y funcionó la D. E. C. A. A las diez de la mañana fueron vistos otros dos aparatos. Los aviones se alejaron en dirección Sur. No hubo víctimas. La Escuadra inglesa continúa fondeada en el puerto.—Eje.

### TERER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

DON ESTEBAN GONZALEZ MARTIN

Teniente coronel de Infantería, jefe de la 5.ª Bandera de Castilla de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Dió su vida gloriosamente por Dios y por España en el frente de Madrid (Quijorna), el 9 de Julio de 1937

R. I. P.

Las misas que se celebren el martes, día 9, en la Santa Iglesia Catedral, a las ocho y media, en el altar de la Virgen de la Fuenclisia; a las nueve, diez y media y once, en la capilla del Sagrado, altar del Sagrado Corazón de Jesús; la de ocho, en la iglesia de San Esteban, los días 9 y 10; así como la que se diga el día de cada mes, en esta misma iglesia, y el culto al Santísimo Sacramento el día 12, a las siete de la tarde, en la iglesia del Corpus, serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

Su viuda doña Pilar Arribas; hijos, hijo político, hermanos y demás familia,

Agradecerán una oración por el eterno descanso de su alma.

El excelentísimo e ilustrísimo señor obispo de la Diócesis ha concedido cincuenta días de indulgencias en la forma acostumbrada.

Así lo dispongo por la presente Ley, dada en El Pardo a 2 de Julio de 1940.—Francisco Franco.

En el momento de haber sido satisfecho por la entidad o empresa en que se encuentren colocados previa certificación correspondiente, acreditativa del servicio prestado. Los que en actos del servicio resultasen muertos o heridos, serán equiparados para todos los efectos al personal de las fuerzas de Orden Público.

Art. 10.º El personal de generales, jefes, oficiales, suboficiales y asimilados de los Ejércitos de Tierra Mar y Aire, destinados a los cuadros permanentes de las Milicias de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., será considerado en la situación de actividad, apartado B) de los artículos primero y segundo del Decreto de 23 de Septiembre 1939, percibiendo sus haberes, premios, gratificaciones fijas y demás devengos con cargo al apéndice del presupuesto del ministerio del Ejército.

Art. 11.º Las milicias, en sus servicios, serán consideradas como fuerza armada y les serán de aplicación los preceptos del Código de Justicia Militar. Las persecuciones o menoscabo que pudieran sufrir sus miembros como consecuencia de los servicios que presten o por el solo hecho de pertenecer a la Milicia, se considerarán como delitos de resistencia o agresión al régimen y castigados por la jurisdicción militar con las penas de arresto mayor a prisión correccional, según la gravedad del hecho, a juicio de los Tribunales.

Art. 12.º El mando de la Milicia lo ejercerá, por delegación del Caudillo como jefe directo, un general o jefe del Ejército, y los mandos regionales por jefes profesionales de los Ejércitos de tierra, mar y aire, asistidos del personal profesional de complemento y Milicia indispensable.

La Milicia, en cuanto participa de características generales a todas las fuerzas armadas, estará bajo la jurisdicción militar en análoga forma que las fuerzas de orden público; pero dependerá de las jerarquías superiores de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. para todo lo que se refiera a las directivas, instrucciones e inspecciones del ministerio del Ejército y, en su caso, del de Marina o Aire.

Art. 13.º Los afiliados a la Milicia, ya sea en colectividad, ya aisladamente, han de dar ejemplo constante de civismo y de asistencia a las autoridades y prestarán aquellos servicios de urgencia para que sean requeridos, ya sea por las autoridades legales o por las fuerzas encargadas de mantener el orden público.

Art. 14.º Quedan derogadas todas

### COMUNICADOS DE AYER

El alemán

El parte alemán de ayer da cuenta de que una lancha torpedera ha hundido a un barco de 6.000 toneladas a la altura de la isla de Wight. En el puerto inglés de Falmouth fue alcanzado de lleno un mercante de 8.000 toneladas, que se incendió. En la zona central del mar del Norte, las escuadrillas alemanas bombardearon a una formación de fuerzas navales británicas. Dos contratorpederos pueden darse por perdidos. En el Canal de la Mancha fue hundido un navío auxiliar de guerra y un patrullero. Los tripulantes del submarino enemigo atacado ayer han sido recogidos por nuestras unidades navales de vanguardia.

### El italiano

Señala intensos bombardeos aéreos sobre Malta. Se provocaron importantes incendios en la zona del arsenal. También fueron efectivos los bombardeos sobre aerodromos enemigos de África del Norte, y en la zona Sudeste de Sollum fueron alcanzadas columnas motorizadas. El enemigo atacó con sus aviones el puerto de Tobruk. Dos barcos mercantes vacíos fueron alcanzados. El puerto de Bardia fue atacado por unidades navales británicas, causando ligeros daños. Una unidad enemiga fue alcanzada por las bombas de nuestros aviones.

### El inglés

Da cuenta del bombardeo aéreo del puerto de Bergen, causando grandes daños en los depósitos de carburantes, que se incendiaron. Otro comunicado dice que los submarinos atacaron a un convoy de buques alemanes de abastecimiento. Dos de éstos fueron alcanzados por los torpedos. Otro segundo convoy fue también atacado y torpedeado tres buques. Otro comunicado de El Cairo dice que el bombardeo de Tobruk fueron alcanzados por bombas varios barcos de guerra italianos. Se bombardeó también Catania, en Sicilia. En el aeródromo se declararon cuatro incendios.

En el momento de haber sido satisfecho por la entidad o empresa en que se encuentren colocados previa certificación correspondiente, acreditativa del servicio prestado. Los que en actos del servicio resultasen muertos o heridos, serán equiparados para todos los efectos al personal de las fuerzas de Orden Público.

Art. 10.º El personal de generales, jefes, oficiales, suboficiales y asimilados de los Ejércitos de Tierra Mar y Aire, destinados a los cuadros permanentes de las Milicias de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., será considerado en la situación de actividad, apartado B) de los artículos primero y segundo del Decreto de 23 de Septiembre 1939, percibiendo sus haberes, premios, gratificaciones fijas y demás devengos con cargo al apéndice del presupuesto del ministerio del Ejército.

Art. 11.º Las milicias, en sus servicios, serán consideradas como fuerza armada y les serán de aplicación los preceptos del Código de Justicia Militar. Las persecuciones o menoscabo que pudieran sufrir sus miembros como consecuencia de los servicios que presten o por el solo hecho de pertenecer a la Milicia, se considerarán como delitos de resistencia o agresión al régimen y castigados por la jurisdicción militar con las penas de arresto mayor a prisión correccional, según la gravedad del hecho, a juicio de los Tribunales.

Art. 12.º El mando de la Milicia lo ejercerá, por delegación del Caudillo como jefe directo, un general o jefe del Ejército, y los mandos regionales por jefes profesionales de los Ejércitos de tierra, mar y aire, asistidos del personal profesional de complemento y Milicia indispensable.

La Milicia, en cuanto participa de características generales a todas las fuerzas armadas, estará bajo la jurisdicción militar en análoga forma que las fuerzas de orden público; pero dependerá de las jerarquías superiores de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. para todo lo que se refiera a las directivas, instrucciones e inspecciones del ministerio del Ejército y, en su caso, del de Marina o Aire.

Art. 13.º Los afiliados a la Milicia, ya sea en colectividad, ya aisladamente, han de dar ejemplo constante de civismo y de asistencia a las autoridades y prestarán aquellos servicios de urgencia para que sean requeridos, ya sea por las autoridades legales o por las fuerzas encargadas de mantener el orden público.

Art. 14.º Quedan derogadas todas

### Sociedad Filarmónica de Segovia

### Concierto por la Agrupación Nacional de Música de Cámara

El sábado último, en el teatro Cervantes, tuvo lugar el segundo concierto de la temporada, organizado por la Sociedad Filarmónica de Segovia. Estuvo a cargo de la Agrupación Nacional de Música de Cámara, integrada por los eminentes artistas don Enrique Arco, piano; don Enrique Iniesta y don Luis Antón, violines; don Pedro Merodio, viola, y don Juan A. Ruiz Casaux, violoncello, todos ellos conocidos y admirados por los segovianos amantes de la buena música.

El concierto constituyó un éxito definitivo. Todo el programa fue ejecutado con admirable precisión y técnica insuperable. El difícil «Trío Dumsky», de Dvorak, de melodías rápidas, fue gustado por el público, quien se entregó más claramente, por ser más conocido, en el «Cuarteto Op. 18, número 1», de línea acusada y elegante como toda la música de Beethoven. La tercera parte del programa, más movida, fue seguida por el público con enorme interés, alcanzándose el grado máximo de emoción en la delicada «Canzonetta», de Mendelssohn, y en el conocido «Andante Cantabile», de Tschai-kowsky, que el público se quedó con ganas de escuchar otra vez. La insuperable técnica del quinteto quedó demostrada plenamente en el «Intermezzo» de Grieg y en el «Final Op. 44», de Schumann, composiciones en las que sobre la línea melódica juega la difícil combinación instrumental.

Como decimos, la interpretación dada a todas las obras por los insignes artistas de esta agrupación nacional fue acabadísima, escuchando al final de cada una de ellas prolongadas y muy entusiastas ovaciones. Los comentarios del público coincidían en que se volvería a oír con gran complacencia a los profesores de esta Agrupación de Música de Cámara.

El teatro, lleno de selecto público, presentaba un brillantísimo aspecto, confirmándose nuevamente que los actos organizados por la Filarmónica Segoviana, además de magníficas sesiones de arte, constituyen destacadas fiestas de sociedad.

F. M. y G.

### EL PARTIDO REXISTA

### Pide que los miembros del Gobierno Pierlot sean procesados

Como reos de lesa majestad

Bruselas, 8 (2 t.).—El Consejo general del partido rexista, en espera de que su jefe León Degrelle, actualmente preso en Francia, regrese, ha aprobado en una asamblea celebrada en Bruselas una orden del día en que se pide que los miembros del Gobierno Pierlot y los funcionarios que le han seguido, así como los diplomáticos que le son afectos, sean procesados como reos de lesa majestad por los insultos proferidos contra el Rey durante su permanencia en el extranjero.—Eje.

### EMPRESARIO

El día 11 del presente mes de Julio finaliza el plazo para el pago de la cuota normal de Subsidios familiares, correspondientes al mes de Junio.

# El pueblo francés no olvidará jamás el asesinato del "Dunquerque" Clausura del CONGRESO EUCARISTICO

### «Nos ha costado demasiado caro ser ayer soldados de Inglaterra para que queramos ser hoy marinos de la Unión Jack»

Toulouse, 8 (5 t.)—El comisario de Información, Prouvost, ha contestado al último discurso de Churchill con una alocución radiada en la que dijo especialmente: «A la epopeya de Dunquerque, Mr. Churchill, ha replicado usted con el asesinato del «Dunquerque». El pueblo francés no olvidará esto jamás. Anadió que el 3 de Julio, el Gobierno británico envió un «ultimátum brutal» a la Flota francesa de Mers-el-Kebir, en vez de ponerse en contacto con el Gabinete del mariscal Petain. Recordó el heroísmo y los sacrificios realizados por los marinos franceses para salvar a las cuatro quintas partes del Cuerpo expedicionario inglés en Flandes, a costa de la mitad del Ejército francés, y terminó diciendo: «Usted comprenderá, Mr. Churchill, que nos ha costado demasiado caro ser ayer soldados de Inglaterra para que queramos ser hoy marinos de la «Unión Jack».—Efe.

## REUNION DE DIPUTADOS FRANCESES

Vichy, 8 (5 t.)—El importante grupo de diputados franceses se reunió ayer para examinar la situación política ante la convocatoria de la Asamblea nacional. En el curso de su intervención, el independiente de derechas, Wallat, se felicitó de ver pronto reunidos en uno sólo a todos los partidos de Francia y añadió: «Las instituciones han corrompido a los hombres. Hay que cambiarlos. Pero los hombres han corrompido también a las instituciones. Debemos cambiarlos, a su vez». El ex ministro de Negocios Extranjeros y Hacienda, Bonnet, hizo una exposición sobre los acontecimientos diplomáticos que precedieron a la declaración de guerra. Dijo, entre otras cosas, que el día primero de Septiembre había aceptado en nombre del Gobierno francés, la propuesta de conferencia hecha por Italia para tratar de resolver el conflicto germano-polaco y que el día 2, cuando Polonia estaba ya en guerra, prosiguió incansablemente sus esfuerzos de pacificación. La conferencia —agregó—fue imposible por la actitud de los Gobiernos polaco e inglés, que exigían la evacuación previa de todos los territorios ocupados por las tropas alemanas. Terminó afirmando: «En nuestra desesperación hemos sabido, al menos, encontrar de nuevo la fe en la Patria y en el porvenir. Esto es lo que importa».—Efe.

## GRAN ACTIVIDAD POLITICA EN VICHY

Vichy, 8 (5 t.)—Una gran actividad política reina en Vichy, ante la próxima convocatoria de la Cámara y el Senado. Después de las últimas reuniones de parlamentarios y de las gestiones realizadas por Laval y otros ex ministros, se cree que serán convocados.—Efe.

## La próxima reunión de la Asamblea Nacional Francesa

Ginebra, 8 (6 t.)—Se declara que en la Asamblea Nacional Francesa que se reunirá el miércoles, hará Laval una breve exposición de la situación. Se tratará de una sesión muy breve, en la que el mariscal y su Gobierno recibirán los plenos poderes para elaborar la Constitución, basada en el respeto al derecho del trabajo, la familia y la Patria. Se nombrará una Comisión encargada de elaborar los artículos de la misma. La nueva ley fundamental del Estado prevé la creación de las dos Cámaras. La primera estará encargada de los intereses profesionales, intelectuales y económicos. Sobre ella se edificará el Estado. En la segunda se vincularán las Corporaciones y la defensa de los intereses de la familia.—Efe.

## Los restos del general GODED

Barcelona, 8 (6 t.)—El próximo jueves se efectuará el traslado a Madrid de los restos del ilustre general Goded, fusilado por los rojos en el castillo de Montjuich el 10 de Agosto de 1936.—Logos.

## Grave incidente YANQUI-JAPONES

### «El Ejército japonés, gravemente afectado en su honor»

Shanghai, 8 (6 t.)—Las autoridades japonesas han protestado energicamente cerca de las autoridades americanas por la brutal detención de los marinos japoneses efectuada en el día de ayer. La nota de protesta japonesa da a entender que se reservan el derecho de pedir indemnización por este atentado de los marinos. El portavoz militar japonés ha declarado que el Ejército ha sido gravemente afectado en su honor por este acto. Señala que adquiere mayor gravedad por cuanto que los japoneses han demostrado su inocencia y no obstante continúan detenidos.—Efe.

## PROFUNDO DESCONTENTO POR LA CONTESTACION INGLESA

Tokio, 8 (6 t.)—El ministro de Negocios Extranjeros, Arita, ha recibido al embajador británico, sir Robert Craigie, que le ha comunicado la respuesta inglesa a las gestiones del Japon acerca de la prohibición de transportes de material de guerra para el Gobierno de Chang-Kai-Chek a través de Bormania y Hong-Kong. Según el portavoz del ministerio de Negocios Extranjeros, Arita ha expresado el «profundo descontento del Gobierno japonés por la respuesta inglesa y ha pedido al Gobierno inglés que vuelva a estudiar la cuestión».—Efe.

## DE SOCIEDAD

**Ascenso a teniente coronel de Sanidad**  
Ha ascendido a teniente coronel, habiendo sido confirmado en los cargos de director del Hospital Militar de Segovia y jefe de Sanidad de esta plaza, nuestro distinguido amigo el comandante de dicho Cuerpo, don Arturo López Després.  
Reciba nuestra más cordial enhorabuena, complaciéndonos mucho de que continúe en nuestra ciudad, prestando sus relevantes servicios.

**Enlaces matrimoniales**  
El día 7 del actual han contraído matrimonio, en la iglesia de San Miguel, la señorita, con residencia en Madrid, María de los Dolores Herranz Heredero, hija de doña Jesusa, y prima del virtuoso párroco de Vegas de Matute, don Julián Gómez Mate, con el comerciante de Madrid don Rafael Araujo Herreraz, hijo del maestro nacional de Parral de Pijón, don Emilio Araujo y Gutiérrez.  
Bendijo la unión el referido párroco don Julián. La desposada vestía rico traje negro adornado con la simbólica flor de azahar. El novio vestía elegante traje negro. Fueron padrinos don Víctor Herranz, industrial en Madrid y hermano de la desposada, y la señorita Sofía Araujo, hermana del novio. Firmaron el acta el doctor en Medicina, con residencia en Madrid, don Fernando Luis de la Rosa, que asistió acompañado de su esposa doña Angeles Martínez, y el maestro nacional de Palazoleros de Eresma, don Julio Benigno Gutiérrez, pariente de los contrayentes. Todos fueron obsequiados con una comida en el hotel Casas, celebrándose el acto en familia por lutos en ambas partes.  
Reciban los nuevos esposos nuestra más cordial enhorabuena, deseándoles muchas venturas en su nuevo estado.  
—También ayer, en la iglesia de San Millán, se efectuó el enlace de la señorita Julieta Roder Laguna con don Miguel Pérez-Villamil García. Apadrinaron a los contrayentes doña Quintina Laguna, tía de la novia, y don José Carlos Pérez-Villamil, hermano del novio, y firmaron como testigos don Miguel Simón y don José María Gil Pérez-Villamil.  
Deseamos al nuevo matrimonio un dichoso porvenir.

**Expresión de gratitud**  
Doña Herlinda Doldán (viuda de González) y hermanas envían, por nuestro conducto, las gracias a cuantas perso-

## FRANCIA dispuesta a declarar la guerra a INGLATERRA?

### 21.000 toneladas de barcos hundidos frente a las costas españolas

Berlín, 8 (5 t.)—Parte oficial del Alto Mando del Ejército alemán: Frente a las costas españolas, los submarinos alemanes hundieron ayer 21.000 toneladas de barcos enemigos, entre ellos el vapor británico «San Fernando», de 13.000 toneladas. En Inglaterra, nuestra aviación bombardeó, entre otros objetivos militares, las instalaciones ferroviarias de Orington, las baterías de costa de la isla de Wight, el puerto Falmo Uth y los campamentos establecidos en sus proximidades y las fábricas de armamentos de Middlesborough y Newcastle. Los aviones alemanes atacaron también sobre la costa meridional de la Gran Bretaña, a varios convoyes y concentraciones de barcos. Fueron hundidos dos mercantes y un transporte. Otros dos buques resultaron seriamente averiados por las bombas. Durante toda la jornada de ayer los aparatos enemigos volaron sobre la Alemania occidental y dejaron caer algunas bombas sin ningún resultado. Por la noche repitieron sus raids contra las regiones del Norte y del Oeste. Los daños materiales fueron escasos, pero hubo dos muertos entre la población civil. La pérdida del enemigo en el aire fueron ayer catorce aviones, entre ellos diez cazas tipo «Spitfire», que fueron derribados en un combate sobre el Canal de la Mancha. En otro combate aéreo resultaron derribados otros dos aparatos ingleses y dos por D. C. A. Tres aviones alemanes no han regresado a sus bases.—Efe.

## LAS ELECCIONES MEJICANAS

### ¿CAMACHO ELEGIDO PRESIDENTE?

Méjico, 8 (5 t.)—Según datos provisionales y extraoficiales, el señor Camacho, candidato del partido nacional revolucionario, ha resultado elegido en las elecciones para la Presidencia de la República, frente al candidato antigubernamental Almazán. Se cree que Camacho ha obtenido en el interior, de 75 al 80 por 100 de los votos, aunque su éxito en la capital es aún dudoso. Efe.

## COMUNICADO INGLÉS

Londres, 8 (5 t.)—El ministerio del Aire anuncia que anoche, en un combate aéreo sobre la costa Sureste de Inglaterra, fueron derribados tres aviones de caza alemanes. Los restos perdieron un aparato.—Efe.

## COMUNICADO ITALIANO

Durante la jornada de ayer la aviación italiana renovó con gran resultado los ataques aéreos contra las bases navales británicas de Malta y Alejandría. Dos de nuestros aparatos no han regresado a sus bases. En la frontera de Cirenaica nuestras tropas atacaron con éxito a diversas unidades enemigas motorizadas y blindadas, algunas de las cuales fueron aniquiladas. Se capturaron un carro armado y un auto blindado. Según nuevos datos sobre la incursión aérea enemiga del día 5 contra Tobruk, fueron derribados tres aviones ingleses seguros y uno probable. En el Africa oriental nuestra aviación efectuó reconocimientos ofensivos más allá de Cassala y bombardeó los destacamentos motorizados enemigos. También fueron atacados los aeródromos de Amalalaki y Perim.—Efe.

## LA GUERRA COMERCIAL CONTRA INGLATERRA

Londres, 8 (6 t.)—El ministerio del Aire comunica: Continúa la guerra comercial contra Inglaterra. Los grandes éxitos conseguidos en los últimos días por las armas submarinas alemanas, no son el resultado del azar, sino de un esfuerzo único. Ahora que Alemania dispone de una amplia costa, favorable para la Marina de guerra, continuará con todas sus fuerzas los ataques, e incluso los reforzará.—Efe.

## S. E. M.

Se ordena a todos los maestros y maestras nacionales que pertenezcan a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., que presten servicios en escuelas, bien públicas o privadas, que comuniquen a la mayor brevedad a esta Delegación provincial los datos siguientes:

a) Si son afiliados al S. E. M. y se hallan en posesión del carnet correspondiente.  
b) Si son militantes o adheridos a F. E. T. y de las J. O. N.-S., sin ser afiliados al S. E. M.  
c) Si se hallan incriptos en alguno de los servicios de F. E. T. que no sea el S. E. M.; por ejemplo, Sección Femenina, C. N. S. u otro cualquiera.

Las respuestas deben remitirlas por oficio a esta Delegación provincial teniendo en cuenta que, caso de no contestar, les será impuesto el correspondiente correctivo.—El delegado provincial del S. E. M.

**Diputación provincial de Segovia**  
Anuncio de segunda subasta  
Habiendo quedado desierta la primera subasta de las obras de reparación del firme de los kilómetros 1 al 6,712 del camino vecinal de Cuéllar al límite de la provincia de Valladolid, por El Henar, cuya primera subasta fue anunciada en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 66, correspondiente al día 31 de Mayo del corriente año, se hace público por el presente anuncio que la Comisión gestora de esta excelentísima Diputación ha acordado anunciar una segunda subasta de las referidas obras, que se celebrará en el palacio de esta Corporación el día 6 de Agosto próximo y hora de las once de su mañana, bajo igual tipo de 30.024,30 pesetas y con las mismas condiciones que sirvieron de base a la anteriormente anunciada, las cuales, con el modelo de proposición, se encuentran insertas en el citado «Boletín Oficial» del día 31 de Mayo último.

Segovia, 6 de Julio de 1940.—El presidente, Manuel Martínez de Pison.—P. A. de la C. G.: El secretario, Luis Sánchez de Toledo.

**Lotería Pro Ciegos**  
Sorteo del día 5 de Julio.—Premio de 20 pesetas, número 52. Premios de 3 pesetas, números 152, 252, 353, 452, 552, 652, 752, 852 y 952.  
Sorteo del día 6 de Julio.—Premio de 20 pesetas, número 862. Premios de 3 pesetas, números 62, 162, 262, 362, 462, 562, 662, 762 y 962.

## El traslado de los ministerios franceses

Vichy, 8 (5 t.)—Casi todos los ministerios franceses serán trasladados próximamente de Clermont-Ferrand a Vichy. Sólo continuarán allí los del Aire, Guerra y Ex Combatientes.—Efe.

## El vagón histórico de Compiègne

Berlín, 8 (5 t.)—El vagón histórico de Compiègne, donde se han firmado «dos» armisticios, ha llegado hoy a la capital del Reich. Hasta que se indique su emplazamiento definitivo, permanecerá en la estación de Anhalt.—Efe.

## 40.000 falangistas se reunirán en Zaragoza

Zaragoza, 8 (6 t.)—Se celebró una reunión de jefes locales de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. de la provincia para tratar de la magna concentración que se celebrará el 18 del actual, a la que se calcula asistirán más de 40.000 afiliados, que desfilarán por las calles céntricas.—Logos.

## Barcos ingleses detenidos en la Indochina francesa

Shanghai, 8 (5 t.)—Comunican de Hanoi que las autoridades de la Indochina francesa detuvieron ayer a todos los barcos ingleses que se hallaban en el puerto de Haiphong.—Efe.

## La evacuación de Hong-Kong

Manila, 8 (5 t.)—Han llegado, procedentes de Hong-Kong, 1.700 niños y mujeres inglesas.—Efe.

## Elogio a Balbo hecho por un jefe inglés

El Cairo, 8 (5 t.)—Se sabe que poco después de la muerte de Balbo, un avión inglés dejó caer sobre territorio italiano una carta del jefe de instrucción de las fuerzas aéreas inglesas en la que hacía constar su sentimiento personal por la pérdida de Balbo, y elogiaba las cualidades de éste como aviador y organizador.—Efe.

## Zarpa de GIBRALTAR una escuadra inglesa

Gibraltar, 8 (5 t.)—Esta mañana ha zarpaado, con rumbo al Estrecho una Escuadra inglesa formada por tres acorazados, cuatro cruceros, cuatro destructores, cuatro torpederos, un portaaviones y dos buques más.—Efe.

## Gibraltar, 8 (6 t.)—Un avión desconocido ha volado a primera hora sobre Gibraltar. Inmediatamente entraron en acción las baterías antiaéreas, el aparato desapareció hacia el mar. Treinta minutos después volvió a volar a gran altura. La D. C. A. disparó de nuevo, sin alcanzarle. El avión bombardeó ninguna de las dos veces.—Efe.

## El nuncio fué portador del Santísimo

Ferrol del Caudillo, 8 (6 t.)—Ayer se verificó la clausura del Congreso Eucarístico. Hubo muchísimas misas de comunión. En la iglesia de San Francisco se celebró un pontifical en que ofició el nuncio, predicando el obispo de Mondoñedo. Asistieron todas las autoridades de la provincia, jefes militares y el almirante Moreno en representación del Caudillo. De se celebró la procesión eucarística, que salió del Arsenal y se dirigió al mar, desde el embarcadero del Parque, al muelle de Concepción. El nuncio fué portador del Santísimo. Las baterías de la plaza hicieron salvas, sonando las sirenas de los buques. Al desembarcar, la procesión corrió las principales calles, alfombradas de flores y atestadas de pueblo lleno de fervor. Por la noche, el S. E. U. de La Coruña representó el sacramental «La cena del Rey Baltasar».—Logos.

## LONDRES Y VICHY La segunda agresión contra el «Dunquerque»

Londres, 8 (6 t.)—El redactor diplomático de la Agencia Reuter dice que aun existen relaciones diplomáticas entre los Gobiernos de Londres y de Vichy. Ningún otro Gobierno se ha encargado de la gestión de los intereses británicos en Francia y lo mismo se dice de los representantes diplomáticos de Francia en Inglaterra. El Gobierno británico no ha recibido ninguna comunicación de parte del Gobierno del mariscal Petain, desde el momento en que fué entregada la protesta francesa a consecuencia de la acción de Orán.—Efe.

## Otros 200 marinos franceses, muertos

Ginebra, 8 (5 t.)—El Almirante francés publica el siguiente comunicado sobre la segunda agresión contra el «Dunquerque», encañado en la noche de Orán: «Después de la agresión británica del 3 de Julio, las fuerzas aéreas italianas efectuado un nuevo raid en contra del «Dunquerque». Varias bombas y torpedos han sido lanzados contra este navío, aumentando las averías que se le causaron en el primer ataque. El puente y las lanchas de salvamento han sido ametralladas. Más de doscientos marinos han resultado muertos heridos. Estas víctimas hay que añadir a las producidas en la primera agresión ocurrida en Mers-el-Kebir y en el que efectuado contra el «Rigault Genouilly». Es de rigor preguntar hasta qué punto estas agresiones de las tripulaciones que tan enormes sacrificios han prestado a la Marina italiana, están justificadas por el pretexto de impedir que los navios franceses empleados por otros potencias.

## CIANO EN LA LINEA MAGINOT

Berlín, 8 (6 t.)—El ministro de Negocios Extranjeros de Italia, Ciano, ha llegado a Saarbrücken, acompañado por von Dornberg, jefe de protocolo. Ciano estará desde este punto el teatro de operaciones. El día de hoy lo dejará a la línea Maginot, en cuya vanguardia acompaña el ingeniero von Dornberg.—Efe.

## Dos BARCOS CON TRIGO

Alicante, 8 (6 t.)—Procedente de Argentina ha llegado el buque español «Saturno», que conduce un cargamento de 5.000 toneladas de trigo con destino a esta región.—Logos.

## Tenerife, 8 (6 t.)—El vapor argentino «Josefina» ha traído a este puerto un importante cargamento de harinas de trigo y maíz.—Logos.

## Sección de anuncios breves

- Para cines,** cafés, bares, círculos de recreo, centros docentes, etcétera. Material de Incendios KUSTOS. Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.
- Pérdida** un potro de año, tordo oscuro, de Aldeanueva; desapareció el día 30. Se gratificará informes de su paradero en Segovia, Santa Eulalia, 13. (Panadería).
- Se arriendan** pastos para 300 o 400 ovejas, caserío Monilla (Lastras del Pozo). Tratar, en el mismo, Eusebio Bravo.
- Tartana** se compra de dos ruedas con toldo y guarniciones. Razón, caserío de Redonda el Viejo.
- Gabinete** con alcoba, derecho a cocina, o dos únicos huéspedes. Razón, Plaza de Franco, 6, tercero.
- Vendo** por sobrante mula y macho, buena edad. Tratar, Nemesio Migueláñez, en Ortigosa de Peñafiel.
- Se arriendan** pastos de barbechero y rastrojera, monte de Balisa. Tratar, Teodoro Sevilla, en Ochando.
- Chota** holandesa, de cuatro días, vendida. Tratar, Miguel Merino, Molinos, 4. (San Lorenzo).
- Clases** particulares de Cultura general (bachilleres), incluyendo música, se ofrece en su domicilio, Judería Vieja, 8, principal; Luisa Terradillos Martín.
- Vaca** suiza, recién parida del primero, se vende. Tratar, con Lucio Rolán, Roda de Eresma.
- Carro** y trillo grande vendo en buenas condiciones. Tratar, Faustina de Pablos, en Nava de la Asunción.
- Vaca** suiza vendo, recién parida, gran tamaño, abundante producción. Tratar, Timoteo Esteban, Marazoleja.
- Dos terneras** holandesas de 20 días, vendidas. Tratar, en Gallejos.
- Choto** Vendo suizo de ocho días. Tratar, Mariano García, Nieves, 7. (San Lorenzo). Segovia.
- Mula** desaparecida 27 Junio, pequeña, Junares ca lomo de la carga cerrada, número 182 en pescuezo. Félix Illagas, abonará gastos, Valverde Majano.
- Vendo** dos vacas suizas una recién parida del segundo; otra de cuatro meses. Tratar, Juan Llorente, en Valverde del Majano.
- Almoneda** mesa despacho, sillas, tocador con luna viselada, aparador piedra mármol y otros objetos. Plazuela de San Clemente, número 2.
- Compraría** tartana tipo americano con caballo y arreos. San Francisco, número 24. ( tintorería).

**D. Vidaechea**  
MEDICO OCULISTA  
Consulta diaria de once a dos  
Calle Colón, 5. Telf. 302  
SEGOVIA

**DR. HERVIAS**  
Especialista en partos y enfermedades propias de la mujer  
En Madrid, Velázquez, 34, primero, izquierda (esquina a Goya)  
Consulta: de 3 a 6. Teléfono 54736

Pasará consulta en Segovia los domingos de 11,30 a 1,30 y de 3 a 5  
Corpus, 8, primero, letra B  
TELEFONO 314

**HERNIADO**  
Para usted ha llegado el momento y la ineludible necesidad de combatir eficazmente su dolencia pues al no hacerlo se expone a fatales consecuencias, lógicas de su hernia mal cuidada.

**“HERNIUS”**  
Con su insuperable supercompresor «Hernius» automático, gran consolidativo de valor único e indiscutible (experto para cada edad, caso y profesión), garantiza la total retención y completa reducción de la hernia más rebelde, antigua y voluminosa, y con tal comodidad, que jamás recordará su hernia, ni tan sólo que usa tan perfecto elemento para combatir. Nuestros modelos son sin tirantes, no pesan, son invisibles y duran una vida. Para atender a nuestros clientes e informar a quien lo desee, estaremos en SEGOVIA en el hotel Comercio Europeo el día 10 del corriente. Nota: En Valladolid el día 11, en el hotel Fernando-Isabel. Visita de nueve de la mañana a cuatro de la tarde.

Contestaremos cuantas informaciones precisen.  
Casa Central: Gabinete Ortopédico «HERNIUS», Rambla de Cataluña, 34, 1.º, Barcelona.

**Vino Milagroso**